
ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Upaya Madrasah dalam Membentuk kepribadian 

islami siswa kelas VIII melalui kegiatan keagamaan yasin tahlil di MTsN 2 kota 

blitar” ini ditulis oleh Muhammad Ahyar Arafik, NIM 17201153459, Jurusan 

Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiah Dan Ilmu Keguruan yang dibimbing oleh 

Hj. St. Noer Fadila Laila, MA.  

Kata kunci: Kepribadian islami siswa, kegiatan keagamaan yasin tahlil  

Kontek penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh keunikan yang terjadi 

di MTsN 2 Kota Blitar Dikatakan unik disini karena dalam pandangan umum atau 

pandangan yang dipahami oleh masyarakat kegiatan keagamaan tahlilan itu berkaitan 

dengan kematian, maksudnya yakni berkaitan dengan membaca ayat Al-Qur’an, 

dzikir, dan doa-doa untuk dikirimkan kepada orang yang sudah meninggal dunia dan 

dilaksanakan selama 7 hari sampai 1000 hari setelah orang tersebut meninggal dunia. 

Namun oleh lembaga pendidikan digunakan guna membantu dalam membentuk 

kepribadian islami para siswanya. 

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: 1) Bagaimana kegiatan keagamaan 

yasin tahlil yang dilaksanakan dalam membentuk kepribadian siswa di MTsN 2 Kota 

Blitar. 2) Bagai latar belakang kegiatan yasin tahlil dilaksanakan dalam membentuk 

kepribadian siswa di MTsN 2 Kota Biltar. 3) Bagamana implikasi dari kegiatan yasin 

tahlil terhadap kepribadian siswa di MTsN 2 Kota Blitar.  

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif 

desksriptif. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan metode pengumpulan 

data berupa observasi, wawancara, serta dokumentasi. Teknik analisa data dengan 

mereduksi data atau memilih data atau menyederhanakan data kasar yang berasal 

dari lapangan. Kemudian data disajikan dengan berupa sekumpulan informasi yang 

tersusun dalam teks naratif. Selanjutnya penarikan kesimpulan, yang terakhir data 

ditransformasikan dan disusun secara tematik dalam bentuk teks naratif sesuai 

dengan fokus penelitian yan dituangkan dalam kesimpulan. Pengecekan keabsahan 

data dalam penelitian ini menggunakan triangulasi metode dan sumber. Triangulasi 

dengan metode peneliti menggunakan metode ganda untuk mengetahui konsistensi 

atau ekspresi informan. Triangulasi sumber peneliti memandingkan data hasil 

pengamatan dengan hasil wawancara dan membandingkan hasil wawancara dengan 

isi suatu dokumen yang berkaitan. 

Hasil penelitian: 1) Upaya madrasah dalam membentuk kepribadian islami 

siswa melalui kegiatan keagamaan islam yasin tahlil di MTsN 2 Kota Blitar. 

Pelaksaannya dialkukan setiap hari jum’at pagi jam 06:30. 2) Upaya madrasah dalam 

membentuk kepribadian islami siswa melalui kegiatan keagamaan islam yasin tahlil 

di MTsN 2 Kota Blitar. Adalah membenntuk kepribadian yang tertanam didalmanya 

niali-nilai keislaman yang sesui dengan perintah Allah dan Rasull-Nya. 3) Upaya 

madrasah dalam membentuk kepribadian islami siswa melalui kegiatan keagamaan 

islam yasin tahlil di MTsN 2 Kota Blitar. Bentuk kepribadianya dalam bentuk 

Ibadah, dan Akhlak.  



ABSTRACT 
 Thesis untitled “Madrasa efforts in shaping the Islamic personality of grade 

VIII students through the religious activities of tahlil yasin in MTsN 2 Blitar City”  was 

written by Muhammad Ahyar Arafik, NIM 17201153459, Department of Islamic 

Education, Faculty of Tarbiah and Teacher Training, guided by Hj. St. Noer Fadila 

Laila, MA.  

 

Keyword : Forming Islamic personality of students, tahlil yasin religious activities 

 The research context in this thesis is backgrounded by the uniqueness that 

occurs in MTsN 2 Blitar City, said to be unique here because in the general viewpoint or 

view understood by the community the religious activities of tahlilan are related to 

death,the meaning is related to reading the verses of the Qur'an, dhikr, and prayers to be 

sent to people who have died. And carried out for 7 days to 1000 days after the person 

dies, but by educational institutions are used to help in shaping the Islamic personalities 

of their students. 

 The focus of the research in this thesis is: (1) How the religious activities of 

Tahlil Yasin were carried out in shaping the personality of students in MTsN 2 Blitar 

City? (2) Why did tahlil yasin activity be carried out in shaping the personality of 

students in MTsN 2 Biltar City? (3) What is the implementation of tahil yasin activities 

on the personality of students in MTsN 2 Blitar City? 

 The method used in this study uses descriptive qualitative methods. In data 

collection, researchers used methods such as observation, interviews, and 

documentation. Data analysis techniques by reducing data or selecting data or 

simplifying rough data from the field. Then the data is presented in the form of a 

collection of information arranged in narrative text. Furthermore, drawing conclusions, 

the last data is transformed and arranged thematically in the form of narrative texts in 

accordance with the focus of the research set forth in the conclusions. Checking the 

validity of the data in this study uses the triangulation of methods and sources. 

Triangulation with the method of researchers using multiple methods to determine the 

consistency or expression of informants. Triangulation of research sources compares the 

observational data with the results of the interview and compares the results of the 

interview with the contents of a related document. 

 The results result show: (1) Madrasa efforts in shaping the Islamic personality 

of students through tahlil yasin Islamic religious activities in MTsN 2 Blitar City. Is to 

form a personality that is embedded in the Islamic values which is in accordance with 

the commands of Allah and His Rasull. (2) Madrasa efforts in shaping the Islamic 

personality of students through the tahlil yasin Islamic religious activities at MTsN 2 

Blitar City. The form of his personality in the form of Worship, and Morals. (3) Madrasa 

efforts in shaping the Islamic personality of students through Yasin tahlil Islamic 

religious activities in MTsN 2 Blitar City. The form of his personality in the form of 

Worship, and Morals.  

 



 ملخص

المدرسة في تشكيل الشخصية الإسلامية لطلاب الصف جهود  " " ضوعبا لدو  العلم البحثالعلم
",  الثامن من خلال الأنشطة الدينية لتهليل ياسين في مدرسة ستناوية ، مدينتان في بليتار

 الإسلامية التربية قسم, ٤٣١١ السنة,  ١٥٤٣١١٧٠٢٧١, القيد رقم, محمد أخير أرفيق كتبتها الذي
(PAI) جستيرالدا  ليلى فريدة نوير شارع الحاج رة الدكتو, ا لدشر ف . 

 
 ياسين التهليل الأنشطة الدينية, الطالب الشخصية الاسلاميةج ذ نموالإشارية :  الكلمات

التفرد الذي يحدث في مدرسة ستناوية نيجري  ىو الدافع وراء سياق البحث في ىذه الأطروحة 
أو الآراء التي يفهمها لرتمع التهليل  العاموقال أن تكون فريدة من نوعها ىنا لأنو في الرأي , مدينتين بليتار

ليتم إرسالذا إلى الناس  يرتبط الدعنى بقراءة آيات القرآن والذكرى والصلاة ،الأنشطة الدينية الدتعلقة بالدوت
ولكن من قبل الدؤسسات  ونفذت لددة سبعة أيام إلى مائة يوم بعد وفاة الشخص، الذين وافتو الدنية.

  مساعدة في تشكيل الشخصيات الإسلامية لطلابها.التعليمية تستخدم لل
نفذت ياسين في  ( ماذا عن الأنشطة الدينية في التهليل١ لزور البحث في ىذه الرسالة ىو: 

( لداذا نفذت أنشطة تهليل ياسين في ٤ .في مدرسة تسناوية ، مدينتان بليتار تشكيل شخصية الطلاب
( ما ىو تنفيذ أنشطة ياسين طاىر على ٠. دينتان بليتارفي مدرسة تسناوية ، م تشكيل شخصية الطلاب

 .في مدرسة تسناوية ، مدينتان بليتار شخصية الطلاب
في جمع البيانات ،  الطريقة الدستخدمة في ىذه الدراسة تستخدم الطرق النوعية الوصفية. 

تحليل البيانات عن طريق يستخدم الباحثون طرق جمع البيانات مثل الدلاحظة والدقابلات والوثائق. تقنيات 
تقليل البيانات أو اختيار البيانات أو تبسيط البيانات الخام من الحقل. ثم يتم تقديم البيانات في شكل 
لرموعة من الدعلومات مرتبة بنص سردي. علاوة على ذلك ، عند استخلاص النتائج ، يتم تحويل البيانات 

دية وفقًا لتركيز البحث الوارد في الاستنتاجات. الأخيرة وترتيبها بشكل موضوعي في شكل نصوص سر 
التحقق من صحة البيانات في ىذه الدراسة يستخدم تثليث الطرق والدصادر. التثليث مع طريقة الباحثين 
الذين يستخدمون طرقاً متعددة لتحديد اتساق أو تعبير الدخبرين. يقارن تثليث مصادر البحوث بين بيانات 

 بلة ويقارن نتائج الدقابلة مع لزتويات الوثيقة ذات الصلة.الدلاحظة ونتائج الدقا



جهود الددرسة في تشكيل الشخصية الإسلامية الطلاب من خلال التهليل ( ١ :نتائج البحوث 
وىو جزء  ىو تشكيل الشخصية .، مدينتان بليتار ٤ ياسين الأنشطة الدينية الإسلامية في مدرسة ستاوية

جهود الددرسة في تشكيل الشخصية ( ٤. ة وىو ما يتفق مع أوامر الله ورسولولا يتجزأ من القيم الإسلامي
شكل شخصيتو في  2الإسلامية للطلاب من خلال الأنشطة الإسلامية لتحليل ياسين في مدرسة ستاوية

جهود الددارس لتشكيل الشخصية الإسلامية للطلاب من خلال الأنشطة (٠ .شكل عبادة ، والأخلاق
 الإسلامية ياسين التهليل في مدينة بليترة الثانية. شكل شخصيتو في شكل عبادة ، والأخلاقالدينية 

 


